

Bericht Region Düsseldorf 2022

Am 05.05.2022 fand in Düsseldorf, Fleherstr.70, die Regionalversammlung 2022 der Region Düsseldorf statt. Mit nur 13 Anwesenden lag die Teilnehmerzahl unter den Erwartungen, dennoch reichte diese zur Erfüllung der Beschlussfähigkeit. U.a. stand die Wahl des Regionalvorsitzenden auf der Tagesordnung. Einziger Kandidat war Sascha Grünewald, die Wahl erfolgte mit einer Gegenstimme. Auf Grund der Corona-bedingten Pause gab es größeren Gesprächsbedarf.

Der Vortrag von Herrn Thomas Peveling zum Thema „Der RSV als Dienstleister“ wurde aufmerksam verfolgt. Im Anschluss musste er auch noch einmal den Begriff und die Bedeutung einer Region erläutern. Mitgegeben wurde ihm die Frage, bzw. der Wunsch, Rennen als Mitglied im RSV NRW auch im angrenzenden Ausland durchführen zu dürfen.

Die Versammlung wünscht sich die Erarbeitung einer Arbeitsstruktur der Region. Dieser Wunsch wird seit dem auch auf diversen Sitzungen der Regionalvorsitzenden erarbeitet. Die Bearbeitung sämtlicher Aufgaben nur durch den jeweiligen Regionalvorsitzenden kann durch diesen nicht geleistet werden. Die Bildung eines Regionalteams mit zuständigen Ansprechpartnern für die Bereiche Straße/Bahn/Cyclocross, Breitensport und MTB nach dem Vorbild der Kompetenzteams wird als wirksames Instrument angesehen.

Auf der Facebookseite „Radsportregion Düsseldorf“ wird möglichst viel aus den Vereinen der Region geteilt.

Düsseldorf, im November 2022

Sascha Grünewald

Regionalvorsitzender Düsseldorf